



Sacapuntas

FELICITACIÓN, CON TIMING



> Con mucha prudencia, la presidenta Claudia Sheinbaum dio seguimiento a la elección presidencial de EU, y aunque los primeros resultados auguraban el triunfo de Donald Trump, la mexicana esperó a que las cifras fueran irreversibles. Incluso felicitó al republicano hasta después de que la candidata demócrata Kamala Harris aceptó públicamente su derrota. Eso sí, la mandataria puso énfasis en la coordinación, el diálogo y el respeto que se debe dar entre los gobiernos.



CON EQUIPO DE TRUMP

GESTIONAN ACERCAMIENTOS

JUAN RAMÓN DE LA FUENTE

Nos dicen que tras el triunfo de Donald Trump como próximo presidente de EU, el gobierno mexicano, vía el canciller Juan Ramón de la Fuente y el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, acelerará los trabajos rumbo a la revisión del T-MEC, en 2026. Eso incluye acercamiento inmediato con el equipo del abanderado republicano.



LUISA MARÍA ALCALDE



Convocó la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, a celebrar en las plazas públicas que la Reforma Judicial se mantiene firme luego de que la Corte desechó el proyecto para invalidarla parcialmente. "Todo triunfo merece festejarse", dijo la lideresa y convocó a asistir a los festejos que este fin de semana tiene preparados su partido.



MARKO

EL DOMINGO, NUEVO LÍDER AZUL

El domingo se sabrá quién relevará a **Marko Cortés** en la dirigencia del PAN. La elección está entre **Adriana Dávila** y **Jorge Romero Herrera**, y el ganador estará al mando del albiazul hasta 2027. A diferencia de otras ocasiones, esta vez el nuevo líder de ese partido se decidirá por voto directo y secreto de sus 300 mil militantes.



SE HACEN BOLAS FN FLINF

RITA BELL

En el INE siguen enredados con los alcances de las suspensiones de jueces a la Reforma Judicial. Las consejera **Rita Bell** y **Claudia Zavala** aseguran que esos recursos siguen vigentes, por lo que no se puede avanzar en la organización de la elección de ministros, magistrados y jueces hasta que los juzgados emitan sus fallos definitivos.



BERNARDO BÁTIZ

BÁTIZ QUIERE SER MINISTRO

) Por cierto, quien se apuntará como candidato a ministro de la Corte es Bernardo Bátiz, ex procurador de la CDMX, fundador de Morena y actual consejero de la Judicatura Federal. Nos dicen que guiere hacer bloque con Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, quienes competirán también a la elección de 2025.



Página: 2

ROSAURA RUIZ

VACUNA PATRIA, HASTA NUEVO AVISO

) Rosaura Ruiz, secretaria de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, descartó que en esta temporada invernal se aplique la vacuna Patria. El fármaco elaborado por el Conahcyt en la gestión de María Elena Álvarez-Buvlla no está del todo listo y le falta actualizarlo para la variante Omicrón del Covid-19.

